

一般質問

6月定例会では、33人の議員が一般質問を行いました。質問の持ち時間は答弁を含めて1人60分。ここでは紙面の都合上、1人1項目を選び質問・答弁を要約し、ジャンルごとにまとめて掲載しました。

<会派の略称>

ガバナンス=ニューガバナンス みらい=みらい・つばさ
社民・市民=社民・市民ネット 市民連合=市民連合・あい



市川大野駅北側交差点

道路・交通

行徳駅周辺のバリアフリー化

大川正博議員(公明党)
市道0203号の行徳駅前交番付近への障害者・高齢者専用の乗降駐車場整備については、平成20年12月

障害者・高齢者の駐車場整備は警察との協議を進めていく

定例会、21年2月定例会でも質問をした。その後の進捗状況はどうなっているのか。また、その乗降駐車場が整備された場合、無料となるのか。

北東部コミュニティバス路線

加藤武史議員(自由クラブ)
平成21年4月、北東部の交通不便対策として、京成バス柏井線のJR下総中山駅から船橋法典駅を経由す

大町駅等への乗り入れ望まれる住民総意の計画ならば柔軟に対応

る経路が住民の協力で再編成された。今後は北総線大町駅等へ乗り入れるコミュニティバス路線の設置が望まれる。住民参加の実行委員会を設立するが、市民の意見にどう対応するのか。

信篤地区の道路交通行政

松永修己議員(緑風会)
市道6156号の永谷マンション南側少年運動広場の十字路交差点は、信篤小

信篤小通学路等の整備方針は当面は安全対策を講じていく

学校の通学路であり、大型車の通行が激しいことから、信号等の早急な設置が望まれる。市道6148号と6146号は、マンション建設に道路整備が追いついていない。道路拡幅等の整備対策を講じていきたい。

中国分小の通学路

松葉雅浩議員(公明党)
堀之内地域から中国分小学校へ向かう通学路は、市道0130号から1028号に進入してくる車両が多

早急に交通規制をすべき時間規制の再検討を要望

く、通学路と交差するので非常に危険である。小学校のPTAからも交通規制の要望が出されている。通行量を調査し、早急に交通規制を行うべきではないか。

施設

西部公民館のエレベーター設置

坂下しげき議員(ガバナンス)
西部公民館のある中国分地区は、高齢化率が高く、利用者の多くが地域の高齢者で、乳幼児向けの行事に

高齢化が進む地域への配慮は大規模改修工事と一体を進める

考慮した政策的な配慮が必要か。

福栄職員住宅の跡地

松井 努議員(緑風会)
福栄にある旧職員住宅は、地元自治会から自治会活動の場として使用させて欲しいとの要望があったことか

どのように活用していくのか地元住民が交流図れる施設を検討

ら、現在は地元自治会の集会所、倉庫として利用されている。今後のこの跡地の活用について、地元では非常に関心を抱いている。市として、跡地活用をどのように検討しているのか。

道路・交通

県道市川松戸線

宮田かつみ議員(ガバナンス)
県道市川松戸線先の松戸区間の外環道路一般部が供用され、早朝や深夜は特に大型車の通行が多くなり、振

振動・騒音の抜本的解決を必要対策 国や県へ要望していく

動・騒音がひどく付近の住民は夜も寝られなくて困っている。供用の判断はいつ誰がしたのか。また、国や県へ市から強く要望して、一日も早くその抜本的解決を図るべきではないか。

市川大野駅北側交差点改良計画

大場 諭議員(公明党)
JR市川大野駅周辺道路整備事業として、駅前市道0128号から駅北側の交差点改良計画がある。こ

通学路への右折車両 時間規制すべき安全確保に有効と考え警察と協議

の交差点の大野駅前交番を右折すると一方通行の市道3134号に接続する。同市道は大柏小学校の通学路であることから、右折車両に対する時間通行規制と協議していく。